

18.10.2017



QUALITÄTSVERBUND GESUNDHEIT
Gemeinsam für die beste Reha

Qualitätsverbund Gesundheit
– Pressestelle –

Presseeinladung

Jubiläumsveranstaltung „10 Jahre gemeinsam für die beste Reha“

Stuttgart, den 18.10.2017 Der Qualitätsverbund Gesundheit blickt auf 10 erfolgreiche Jahre seines Bestehens zurück. „Gemeinsam für die beste Reha“ - seit 10 Jahren vereint dieses Motto inzwischen 30 Rehabilitationseinrichtungen mit rund 5.000 Betten in dem Bestreben, die Qualität ihrer Leistungen zu verbessern, voneinander zu lernen, Qualitätsmanagement zu optimieren und die Wirksamkeit der Rehabilitation unter Beweis zu stellen. Dieses runde Jubiläum feiern wir im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung zu den Themen Qualitätsorientierung in der Reha zu der wir Sie herzlich einladen:

Jubiläumsveranstaltung „10 Jahre gemeinsam für die beste Reha“

am Freitag, 17. November 2017, 14.00 Uhr
im Kurhaus Bad Rappenau
Fritz-Hagner-Promenade 2, 74906 Bad Rappenau.

Zentrale Programmpunkte der Veranstaltung sind ein Festvortrag und eine hochkarätig besetzte Podiumsdiskussion mit Vertreterinnen und Vertretern der Rentenversicherung, der Krankenkassen sowie der IHK und der Verbände des Gesundheitswesens.

Wir würden uns sehr freuen, einen Vertreter Ihrer Redaktion zu unserer Jubiläumsveranstaltung begrüßen zu dürfen. Bitte geben Sie uns für unsere Planungen bis zum 16. November eine kurze Rückmeldung, ob wir mit Ihrer Teilnahme rechnen dürfen.

E-Mail: kraus@samanet.de

Qualitätsverbund Gesundheit „Gemeinsam für die beste Reha“

Der Verbund verfolgt das Ziel, das Qualitätsmanagement in den Rehabilitationseinrichtungen dauerhaft zu sichern und weiterzuentwickeln. Damit vergleichen, forschen, voneinander lernen möglich ist, unterstützen sich die Partner durch gegenseitige Audits, regelmäßiges Benchmarking und gemeinsame Verbesserungsprojekte. Verbindendes Element ist die Orientierung an dem Qualitätsmanagementverfahren QMS-Reha der Deutschen Rentenversicherung Bund sowie die entsprechende Zertifizierung.

Der Qualitätsverbund Gesundheit wurde 2007 gegründet. In den 30 Mitgliedseinrichtungen arbeiten über 3.800 Mitarbeiter, die rund 63.000 Rehafälle pro Jahr behandeln.

Die Koordination des Verbundes liegt in den Händen der Sozial- und Arbeitsmedizinischen Akademie Baden-Württemberg e.V. (SAMA e.V.) in Stuttgart.

Weitere Informationen & Übersicht über die Mitgliedereinrichtungen: www.qualitaetsverbund-gesundheit.de

Programm

Eröffnung und Begrüßung

Olaf Werner, Sprecher des Qualitätsverbundes

Grußwort

Andreas Schwarz, Erster Direktor Deutsche Rentenversicherung Baden-Württemberg

Festvortrag

Steuerungseffekte von QS-Kennzahlen

Dr. Margarete Ostholt-Corsten, MPH, Leiterin des Bereichs Reha-Qualitätssicherung, Epidemiologie, Statistik der Deutschen Rentenversicherung Bund

Podiumsdiskussion

Qualitätsorientierung in der Reha – Was wurde erreicht und was wurde noch nicht erreicht?

Dr. Christopher Hermann, Vorstandsvorsitzender der AOK B-W

Andreas Schwarz, Erster Direktor DRV Baden-Württemberg

Frank Winkler, stv. Leiter der Landesvertretung des Verbands der Ersatzkassen e.V.

Matthias Einwag, Hauptgeschäftsführer der Baden-

Württembergischen Krankenhausgesellschaft e.V. (BWKG)

Dr. Constanze Schaal, Vorstandsvorsitzende der Deutschen Gesellschaft für Medizinische Rehabilitation e.V. (DEGEMED)

Dr. Alexander Graf, Leiter Standortpolitik der IHK Hochrhein-Bodensee

Get-together

Kontakt:

Sozial- und Arbeitsmedizinische Akademie (SAMA e.V.)

Adalbert-Stifter-Straße 105

70437 Stuttgart

Tel. 0711. 848 884 0

stuttgart@samanet.de